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La kdd de Madrid, según Gale.  

  

  

Tema: La kdd de Madrid, según Gale.  

17 Noviembre  

De: Gale  

La kedada de Madrid: mi experiencia personal (perdón por el tremendo rollo que he metido en este topic) 

DE CAMINO A MADRID: 

La verdad es que el día comenzó con alegría por ser ya el esperado día de la Kedada, pero también con temor al no 
saber qué nos íbamos a encontrar en Madrid y su gran tela de araña de asfalto. Partimos a las 5:50 de la mañana, con 
multitud de pensamientos en la cabeza que, junto con la música de Bruce Springsteen, hicieron que el viaje nos 
pareciera corto y rápido. En efecto, poco antes de las 8:00 ya estábamos en Madrid, perdiéndonos por la M-40. 

Los mapas del bueno de Mammatus no nos sirvieron de mucho porque el poco tiempo ya íbamos dando palos de 
ciego por la multitud de emes-40, en busca de la N-VI "Coruña-Villalba". De hecho, casi me voy hasta Motril otra 
vez porque al parar para preguntar, nos dijeron que siguiéramos hacia Córdoba para encontrar la N-VI. 

Menos mal que el haber vivido en Motril nos había hecho atravesar Madrid por la M-40 cientos y cientos de veces, y 
nos dimos cuenta que por allí no podía ser. Así que entré en una gasolinera y volví a preguntar. Efectivamente, nos 
habían indicado mal, así que tuve que dar la vuelta en el Cerro de los Ángeles, no sin antes volverme a equivocar de 
desvío y, contando con la colaboración de un amabilísimo madrileño, volviendo a la M-40 sentido Madrid. 

Siguiendo las indicaciones de este amable señor, conseguimos por fin encontrar la N-VI, que ya no es N-VI (y es lo 
que nos provocó la gran confusión), sino A-6 pero, otra vez, nos volvimos a perder. Otra vez, entré en una gasolinera 
a rogar a alguien que nos ayudara (yo ya estaba al borde de mandar todo a la mierda) y ya por fin conseguí ver la luz 
al final del túnel porque una amable persona que debía estar repostando me explicó que tomara un pirulí que había a 
lo lejos como referencia, ya que por allí se encontraba al camino al edén (jejeje). Así lo hice y, más bien guiándome 
por el instinto en vez que de las indicaciones de aquel amable conductor, llegué hasta una glorieta que me indicaba 
la dirección que debía tomar para ir a la Escuela Superior de Ingenieros de Telecomunicaciones, que está al lado del 
INM. 

EN EL INM: 

¡Por fin! Ya estábamos en el INM, con los nervios a flor de piel por conocer a todos los que participábamos en la 
kdd. Al primero que conocí fue Mammatus, como no podía ser de otra forma (jejeje) y le eché la "bronca" por los 
mapas. Luego fuimos conociendo más foreros (una verdadera locura al ser tantos y con tantos nicks), como 
Meteocoll (que tiene una cara de pillo... aunque no se lo dijera ayer jejeje), Urbasa, Tborras.... Conocimos multitud 
de personas, cada una de ellas diferente, con su propia forma de pensar, su propia apariencia física... pero todos con 
un denominador común: la pasión por la Meteorología. 

 

También conocimos a dos grandes personas que no participan en el foro por falta de tiempo pero que lo siguen 



atentamente, a los cuales me siento obligado a mandarles un abrazo; hablo de Anetus y su encantadora esposa, que 
vinieron desde Huesca para asistir a la visita al centro. A ver si os ponéis en contacto conmigo si leéis este topic. 

La estancia en el INM fue alucinante; incluso la "espesa" (jejeje) charla de Rayo, con el método McAidas y el 
tratamiento general de los datos que llegan al centro para convertirlos en mapas y datos comprensibles para el 
predictor. 

Para mi, uno de los mejores momentos fue la visita a las instalaciones del centro. Es increíble la cantidad de 
información que manejan, la forma en que la manejan y, en resumen, la complicada pero a su vez lógica estructura 
que forma los distintos niveles, dentro del INM, en la transformación en números y líneas de la situación atmosférica 
actual y/o futura. Mi opinión respecto a la calidad de la investigación (elaboración de predicciones, tratamiento de 
datos, etc., etc.) de la Meteorología en nuestro país ha cambiado mucho después de esta visita, aunque siga pensando 
que hay mucho por hacer y muchas cosas en las que mejorar. 

Al final de las charlas y de la visita, se dio paso a las preguntas; algunas muy interesantes. Yo tuve la ocasión de 
preguntar si los tornados de Carchuna (Granada) se engendraron en el seno de una tormenta supercelular y Nimbus, 
una persona que me pareció altamente cultivada en la materia, me respondió que no; que ni aquella situación ni la de 
los tornados de Cádiz correspondieron a una situación de tormenta supercelular. 

En fin; maravilloso. 

¡HORA DE COMER! 

Una vez finalizada la visita, llegaba la hora de marchar a La Pedraza, pues el cordero nos estaba esperando. Antes de 
partir, aún en el salón de actos, se hizo un análisis de la situación meteorológica, que parecía presentar ciertas 
complicaciones. Pero creo que eso, lo único que provocó, fue un aumento del ánimo de la gente a subir (jejeje). Nos 
pusimos en marcha (parecía la película de Twister, con la caravana de vehículos a la caza de mal tiempo) y tras unos 
pocos kilómetros, se nos echó encima una cascada de agua impresionante. No se veía nada. Pero lo mejor estaba por 
llegar: la temperatura empezó a bajar de los 9ºC que me marcaba cuando salíamos del recinto del instituto, a los 4ºC 
cuando empezábamos a llegar a la zona montañosa. Poco tardó en ponerse a nevar... y ¡¡cómo nevaba!!. Fue 
grandioso. Hacía años que no veía caer unos copos tan gruesos. 

Al fin llegamos a La Pedraza, un pueblo precioso del que seguro que ya hay fotos en el foro (jejeje). Una vez 
sentados en la mesa, la comida fue llegando, entre multitud de anécdotas y referencias al foro... Todo exquisito: 
chorizo, morcilla.... todo exquisito. Me quedo con los judiones y con el cordero, ambos de cine. La verdad es que me 
puse las botas. Sin duda alguna, un 10 con todo merecimiento. 

Y ya, para terminar este tremendo rollo (os pido perdón a todos), decir que, a falta de fotografías dentro del INM 
porque preferí grabar en vídeo (si queréis copia, poneros en contacto conmigo), me quedo con estas 6 que tuve la 
oportunidad de hacer (tengo alguna más que, si queréis, la pongo, en una respuesta a este topic): 

 

En esta foto se ve el coche de Arcimis, al que estábamos siguiendo para no perdernos (jejeje). Estábamos entrando 
en la provincia de Segovia... ¡¡y ya olía el cordero!! (Igual era el culo de Mammatus, que iba en los primeros puestos 
de la caravana). No se ve demasiado bien, pero fijáros en los copos... 

 

 

 



Por fin llegó el cordero... Aquí lo tenéis (jejeje) aunque casi no nos quedaba hueco en el estómago después de los 
tremendos aperitivos... y media botella de vino jujuju. 

 

Mientras tanto, Meteocoll observaba la alternativa que había elegido... ¿se lo estaría pensado? hi-hi-hi ... 

 

Rayo estaba cabreado porque el cordero estaba tardando en llegar (jejeje): 

 

Podría seguir escribiendo hojas y hojas contando la cantidad de cosas agradables que ocurrieron ayer, pero creo que 
ya vale con esto que he contado. 

No pude conocer a fondo a todos los foreros que participaron en la kdd pero os mando a todos un fuerte abrazo, 
especialmente a los que sí tuve la oportunidad de pasar más tiempo y hablar un poco (Nambroque, Meteocoll, 
Arcimis, Rayo, Cumulonimbus, PedroMad, Otzi, Nimbus, Meteoburgos, Granizo (y el padre de los dos), Anetus y 
su esposa, Tborras...). Fue una experiencia maravillosa y, obligatoriamente, tengo que decir que hay que repetirlo y 
nada más. 

Eso sí; me gustaría hacer un comentario a modo de sugerencia: dejar las fotos en las que salimos todos un tiempo 
prudencial para que todos los foreros las vean y, pasado un tiempo "prudencial", quitarlas. Hay que tener en cuenta 
que en el foro, además de los que estamos registrados, puede entrar todo el mundo y yo, como veo Internet, además 
de una herramienta muy útil algo muy peligroso, pues me veo obligado a hacer esta sugerencia. No sé si estaréis de 
acuerdo con ella. 

Terminando ya por fin, que fue un tremendo placer estar con vosotros, y una experiencia inolvidable y maravillosa, a 
pesar del palizón de kilómetros (joer... acabé baldao). 

HAY QUE REPETIR. HE DICHO. 

GALE. 

 
Gale 

Respuesta de: Gale  

Por cierto: tengo que pedir perdón a Tartesso, que me pidió que hiciera mención de él y de Coriolis, Jorge II y Jov 
23 (que hiciera un cartel en el que aparecieran los nombres), al menos, pero que se me terminó olvidando por las 
circunstancias... Los nervios, el cabreo de perdernos por Madrid.... 

No obstante, algunos sí que aparecísteis durante la comida, porque hablamos un poco de quiénes no habían venido y 
tal. Incluido el buen Seal, que al final no apareció ¿Qué te pasó, amigo mío?. 

Un saludo y perdóname el olvido, macho. 

 
Gale  



Respuesta de: Gale  

También se me había olvidaros la impresión que se siente al entrar en una sala en la que ves todos los ordenadores 
con algún motivo meteorológico en la pantalla (imágenes del Meteosat y multitud de otros datos meteo), todas las 
paredes llenas de mapas de isobaras, isohipsas, frentes.... jejeje. Y un personal amabilísimo que nos dió una cálida 
acogida.  

Especialmente una señora (a la que le doy las gracias desde aquí por su gran amabilidad) que creo recordar que era 
la jefe de predicción (igual he metido la gamba hasta dentro; pido perdón si me he equivocado), que me estuvo 
dando unas explicaciones en su ordenador cuando todos los de mi grupo de visita se estaban marchando... 
Alucinante; me animó a preparar oposiciones para entrar en el cuerpo profesional de meteorólogos del Estado. Pero 
es que son tan complicadas............... . 

Y lo mejor es que parece que nos viene otro episodio de mal tiempo intenso y puede que hasta las Canarias se vean 
involucradas jejeje. ¿Se cumplirá? 

Saludos a todos. 

 
Gale  

Respuesta de: meteosat2  

Muy buenas fotos GALE!!! 

Vaya envidia de vosotros, seguro que lo pasasteis genial todos.......Y YO TRABAJANDO!!!!  

Espero que para la próxima quedada que se haga, sea donde sea, pueda ir y conocer a la maravillosa gente que hay 
en este foro.  

Un saludo para todos y me alegro que todo saliera a la perfeccion y que lo pasarais en grande!!!!! 

 
Mostrémonos respetuosos con el medio ambiente,es la única manera de que el medio ambiente se muestre 
respetuoso con nosotros.  

Respuesta de: Coriolis  

Podría escribir este mensaje en cualquiera de los topics que habéis abierto de la kedada, y lo hago en este: pues 
manifestar mi alegría porque todo os haya ido bien, las gracias por estos topics, me los estoy leyendo todos por 
supuesto, en el que nos acercais en cierta manera a los que no pudimos ir (sólo falta que salga el olor de ese cordero 
por el PC, todo se andará) y que a ver si la próxima puede ser y voy porque estoy seguro que esto sólo es el 
principio. 

¡¡Enhorabuena!! 



Respuesta de: Mammatus  

Juer Gale, ¡¡¡estos no son rollos tio!!! escribe mas, mas ¡¡¡¡mas!!! 

Me alegró que llegaseis bien a Arcos de Jalon, por cierto, una duda: 

19:00 horas Pedraza y 21:45 en Arcos de Jalon pasando por Madrid?...no me cuadra tiu ¡fuisteis en helicoptero? 

Y me llaman a mi fitipaldi jejejeje.... 

Dale un abrazo a tu Madre 

PD: Me parece, en este caso, correcto que haya varios topics hablando del mismo tema, ya que creo que es un tema 
interesante e importante, y como a buen seguro va a tener infinidad de réplicas, mejor que esten en tres o cuatro 
topics repartidas, que a buen seguro la inmensa mayoría se los leerá enteros. 

Saludos 

 
Mammatus 

Respuesta de: Hugo  

Muy buenas fotos Gale. Seguro que lo pasasteis estupendamente. 

Es una pena que el trabajo y las oposiciones que las tenga ahora en enero, solo me permitan sacar algun tiempo para 
mirar el foro y poco mas. 

Espero poder apuntarme a la proxima. Y no es ningun rollo, como dice Mammatus, sigue contandonos cosas , y 
sigue mandando fotos, para los que no hemos podido ir por lo menos tengamos una idea de lo que habeis hechos y 
como lo habeis pasado. 

Saludos. 

Respuesta de: meteocoll  

Hola a todos ... 

Jolin Gale ... vaya foto me has ido a sacar ... ... hi-hi-hi ... 

Os gusta mi pedazo oreja ??  

Bromas a parte ... ayer me lo pasé en grande ... desde principio a fin, disfrutando con todos vosotros, disfrutando de 
la visita del INM, de la nieve, etc ... 

Un saludos a todos, desde Collbató ... ... 



Respuesta de: Tartesso  

Ya con tu sola mención y saludo basta Gale, me alegro lo hayais pasado bien. Ya me contarás quiénes son cada cuál 
en las fotos, que ando perdido, jeje. Buena digestión... 
Tartesso  

Respuesta de: seal  

Ya ves Gale, de los primeros en decir que iba y al final.....zas. 

Espero que esto se repita en un futuro no muy lejano y que tenga mas suerte esta vez en ir, veo que ha sido genial la 
visita...., pero lo dicho a ver si la proxima.... 

Saludos Gale & co. 

Respuesta de: Arcimis  

Yo voy a incluir mis impresiones aquí, por ejemplo. Disfruté como un enano charlando todo el día con tantos foreros 
y tanto entusiasta de la meteo. Creo que en el INM tenemos bastante que aprender de esa afición que hizo a a 
muchos tragarse un montón de kilómetros, luchar con los mapas para encontrar el Instituto en esta monstruosa urbe 
y pegarse unos madrugones de espanto. 

Para mi un momento culminantes entre muchos otros fue el "briefing" meteorológico contemplando en el radar la 
banda de precipitación que se aproximaba a la sierra de Guadarrama hacia donde estabamos a punto de dirigirnos y 
un voto casi unánime: ¡¡¡a los coches y vamos pa'llá !!! (casi unánime porque había algún acongojado) A los 45 
minutos estabamos bajo la intensa nevada. En el peaje a la salida del tunel de Guadarrama me bajé para preguntar a 
los demás si segíamos o poníamos cadenas, pero detrás estaba Gale con los dos pulgares hacia arriba y una expresión 
en éxtasis de felicidad (su madre guardaba flemáticamente la compostura) con lo que me dije "aquí no hay nada que 
preguntar" y volví al coche a seguir oyendo a Nambroque experiencias de su meteorología tropical en La Palma 
mientras sorteabamos montoncillos de nieve camino de Pedraza y su cordero. 

De todo lo demás ya veo que hay informes y fotos exhaustivas y siguen y siguen .... A las 8 y media de la tarde un 
grupo más reducido hicimos la última despedida despedida en la Venta Arias a 1880 metros sobre el nivel del mar 
(reconozco que había dejado de nevar y una luna enorme iluminaba la sierra). 

Por cierto un detalle: la señora que estaba de Jefe de turno en la sala de predicción, a la que hace referencia Gale, no 
la recordarán la mayoría de los foreros debido a su tierna edad, pero era Pilar Sanjurjo, la primera presentadora del 
tiempo en televisión, hace ya un porrón de años. 

Otra cosa: o Nambroque o Nystrom que me acompañaban a la vuelta sumidos en intensos debates atmosféricos se 
dejaron en mi coche el Atlas de imágenes de Meteosat. Se lo devolveré al interesado despues de echar un vistazo a 
las páginas de los mammatus. Informarme del procedimiento de envío. 

Un abrazo a todos, a los que estuvieron y también a los que no pudieron. La próxima vez será. Procuraremos 
encontrar otro día con tiempo severo, aunque seguro que si lo hacemos a prropósito nos fallan las predicciones. 

 
Arcimis  



Respuesta de: pinsapo  

Así que esta mujer era verdaderamente aquella presentadora del tiempo de hace muchos años, Pilar Sanjurjo; da 
gusto saberlo, aunque sólo la recordaba muy vagamente, pues yo era muy chiquitillo por entonces. 

Saludos. 

Respuesta de: Coriolis  

Jesús (jov23) os manda saludos también, él ahora no puede entrar por aquí lo que le gustaría y me ha comentado que 
se alegra de que os saliera todo tan bien. Aprovecho para pedirle al amigo pinsaposki que me diga quién es en 
algunas de las fotos en que aparezca, que ya que chateamos tanto pues tengo la curiosidad de ver su careto, jeje. 

Saludos. 

Respuesta de: atmos  

Que tal Gale? Como me prestó leer tu parrafada y es que yo si lo tengo que contar no me sale así de bién. Que 
emocionante fué todo y que rápido pasó, sobre todo a mí que no disponía de tiempo para asistir a la comida. La pena 
fué lo apretado del programa y el poco tiempo disponible para caada intervención. Seguro que cualquiera de 
nosotros hubiera estado horas y horas escuchándolos a todos en el salón de actos. Y en el coloquio final, ¿cuanto 
quedó por preguntar? seguro que cada uno tendría más de mil preguntas que hacerle a cada uno de los 4 anfitriones 
de la visita. 

Quiero desde aqui agradecer inmensamente a estas personas el interés que pusieron para que esta ilusión se nos haya 
cumplido, en especial al jefe del área de predicción D.Angel Rivera sin su colaboración no hubiese sido posible tal 
evento. 

Gracias también a mammatus por su dedicación y esmero en que todo lo que rodeaba a la visita saliera como salió. 
Estuvo el hombre días atrás achuchao de mensajes y llamadas al móvil y se le veía preocupadísimo por la gente que 
no acertaba a llegar al INM y la hora clave se aproximaba. 

Siento mucho no haber podido conocer a todos los foreros asistentes pero la verdad es que era mucha cara nueva 
para tan poco tiempo. 

Por cierto, Arcimis, me has dejao flipao con lo de Pilar Sanjurjo, ya que yo me acuerdo perfectamente de ella, de 
cuando salía en TVE, y sin embargo ahí no la conocí, pero es que ni se me pasó por la cabeza que pudiera ser ella. 
En fin, que el tiempo pasa para todos, y además que ràpido. 

Un saludo a todos. 

 
atmos  

 

 



Respuesta de: granizo  

Muy bien redactado y muy buenas fotos Gale. Yo creo que a parte de la meteorología te podias dedicar a la novela y 
a la fotografía no?? Je je. 

Pues eso oye, que felicidades y muchos saludos desde Burgos 

granizo 

Respuesta de: Arcimis  

Pues si señor, la jefa de turno en el centro de prediccion del INM el dia de la kedada era la señora (o mejor señorita 
porque permanece soltera) Pilar Sanjurjo, una histórica de la meteo en televisión (años sesenta o setenta, no lo 
recuerdo). Claro, está ligeramente cambiada, apenas nada, desde entonces en que debía ser veinteañera. También 
conserva muy bien su marcado acento gallego, despues de tantos años en Madrid. Recuerdo que al contrario que 
Maldonado ella no lo disimulaba (o no podía disimularlo), y hasta dicen que un dia se le escapo un "se acerca una 
borrasquiña por Finisterre". 
Arcimis  

Respuesta de: Jose V. 

Pues la verdad es que todo perfecto, el tiempo inmejorable, en el INM se me paso la mañana volando, sintoma de lo 
entretenido que fue todo. 

En resumen magistral. 

En cuento a lo de Pilar Sanjurjo, la verdad es que se la veia que aparte de una gran profesional, es una aficionada 
más a la meteorolgía, al regreso de Navacerrada, pasé con Nimbus otra vez por el INM y le estuvo comentando que 
hubiera disfrutado viendo el tren de tormentas que se formo en el mediterraneo al sur de Baleares, de como se 
reactivaba una oclusión que había en el NO al llegar a las proximidades del mar en Santander en resumen, que yo la 
vi disfrutar de lo que hace, y disfrutar comentandonos lo que había acontecido.  

Un 10 para todos. 

Si quieres ganar el Cielo cuida la Tierra. (Proverbio indio) 

Respuesta de: Gale  

Creo que yo no he llegado a conocer a Pilar como presentadora del tiempo en TV (debido probablemente a mi edad 
y porque mi pasión por la Meteorología nació en mi cuando ya era algo mayorcito, y es que de pequeño tenía 
auténtica fobia a las tormentas con rayos de forma que cuando había alguna, corría chillando y llorando a las faldas 
de mi madre, con un miedo tremendo, jejeje; seguro que esto no lo sabíais ¿eh? Podría contaros millones de 
anécdotas de mis pinitos en meteo cuando aún conservaba mis dientes de leche ...). Ciertamente y sin ánimo de hacer 
la pelota, viendo la simpatía y atractivo que aún conserva Pilar, me he quedado muy sorprendido de que aun sea 
soltera.  
Al que sí recuerdo desde hace muchísimos años (los 80) es al tan nombrado Jose Antonio Maldonado, con una cara 
mucho más joven y cuando en los mapas de situación en la mar salían barquitos con diferentes tipos de olas según el 
estado de la mar. Aquellos eran años en los que era frecuente oir a Maldonado en invierno dando situaciones de mar 
arbolada e incluso montañosa o enorme y olas de 12 metros por Finisterre. Creo que fueron tiempos de mucho 
movimiento atmosférico, pues recuerdo nevadas impresionantes en Arcos, Almazán, Soria..., que tardaban semanas 
en desaparecer. 



 

Arcimis; me lo pasé en grande con la nevada el día de la kdd. Y mi madre disfrutó mucho también ¿eh? Mientras yo 
conducía ella era la encargada de grabar todo con la cámara, incluido el tremendo chubasco que pillamos cuando 
estábamos saliendo del casco urbano de Madrid. Te puedo contar que desde hace muchos años, siento una 
obligación en invierno que me sale de dentro (quizá como a las aves migratorias que, llegado el momento, sienten la 
necesidad de partir) de ir a cualquier sitio que yo previamente haya averiguado que está bajo una situación de 
nevadas intensas. Recuerdo unas Navidades en Zaragoza, en las que el tiempo estaba siendo demasiado benigno en 
cuanto a temperaturas y que incluso ni en Arcos de Jalón parecía que fuese a nevar. Entonces, casi inesperadamente, 
llegó una situación propicia para la nieve en cotas de 800 m en los Pirineos. Sin pensármelo dos veces cogí a mi 
padre y le dije: "mañana me voy a los Pirineos, a perderme en medio del temporal. ¿Te vienes?" Mi padre me dijo 
que estaba chalado, pero terminó aceptando de mala gana, porque él no entiende que para mí el mal tiempo es buen 
tiempo y viceversa. Pues al día siguiente salimos hacia la estación de Astún y Candanchú, con bastante mal tiempo, 
pero no fue hasta poco antes de llegar a Canfranc cuando empezó a nevar en condiciones. Lo mejor fue al llegar a 
Candanchú, que había una capa tremenda de nieve, y la carretera estaba ya casi intransitable (y yo sin cadenas como 
siempre jejeje). Pues nos pegamos allí unas 3 horas, después de unos 175 km. Al final, la situación se estaba 
complicando demasiado y tuvimos que salir de allí porque mi coche empezaba ya a perder tracción jejeje (y otros 
175 km). 

Granizo; tu padre, tu hermano y tú me parecisteis personas encantadoras; en serio. Te puedo decir que acertaste un 
poco con lo que me has puesto en el topic, pues me gusta la escritura y la fotografía, y son aficiones que también 
cultivo desde hace tiempo, aunque tampoco pongo especial interés, si no más bien escribo cuando me llega la 
inspiración porque las palabras no nacen siempre con la misma facilidad. Os animo a que no perdáis este interés que 
tenéis en la Meteorología. 

Creo que el video que tomé de la kdd es muy interesante, pero no pienso que sea posible colgarlo en Meteored para 
que todo el mundo lo pueda ver, pues tiene una duración importante. Si se os ocurre algún modo de colgarlo, estoy 
abierto a ideas. De todas formas, me pondré en contacto también con F. Javier para ver cómo lo podemos hacer. 

Bueno; que me está pasando como ayer; me pongo a escribir y escribir, y no paro jejeje. Un saludo para todos. Me 
siento muy honrado al ver que os gustó mi largo topic. 

 
Gale  

Respuesta de: Jose V. 

No te preocupes por lo largo que sea, disfruto leyendolo, solo un pequeño pero, la letra es minuscula. Y uno que es 
ya como un topo, le cuesta. En cuanto a lo de la nieve que comentas a mi me ha pasado siempre igual, subirme a 
Navacerrada en pleno temporal, de hecho me he ido a vivir a Cercedilla a 7 Km del Puerto de Navacerrada que me 
pilla a 65km del trabajo, bajo y subo todos los días, pero no lo cambio por nada, eh. 

¿De verdad te daban miedo las tormentas?. Otra cosa, comentaste en la comida el nombre que entrabas en el antigüo 
foro, la verdad que durante tiempo te eche de menos en este, e incluso en alguna ocasión pregunte donde estabas, no 
sabía que eras tu. 

Un saludo. 

Si quieres ganar el Cielo cuida la Tierra. (Proverbio indio) 



Respuesta de: Tartesso 

Pues la verdad Pedro (Gale de nick) que cuentas las cosas con mucha pasión, y que con unos buenos paisajes, 
ayudados de una climatología adversa unas veces u otras más benigna, nos ayudan a redactar y reflejar lo que 
sentimos. Me ha encantado lo de la experiencia en Candanchú, saludos desde Sevilla. Luis. 
Tartesso  

Respuesta de: Alvaro 

Ayer a última hora llegué de Madrid después de un finde movido entre viajes,kedada y marcha madrileña...puff vaya 
maratón...Pero sin duda la mejor experiencia del finde fué la del sábado a la mañana,lo malo fué no haber podido ir a 
la jamada,ya que me hubiera encantado seguir hablando con la gente...Fué una pena no poder hablar con 
absolutamente todos los que estaban allí,porque la verdad es que no pude saludar a todos los que estaban porque ni 
había tiempo ni daba a basto con todos,y esa es la penilla que me ha quedado,pero bueno ,pienso ir a todas las 
kedadas que se organicen,eso seguro. 

Por otra parte,la organización fué estupenda,Arcimis,Rayo,Nimbus,mammatus...cojonudo!! 

Ya estamos poniendo fecha para la próxima!! ¿Burgos,Collbató?? A ver. 

Respuesta de: Jose Bera  

Buenas tardes 

Con el permiso de Gale y teniendo encuenta que cuando he leido el topic era el menos cargado, voy a exponer aqui 
lo que fue el 16-N segun jose Bera. 

Pero, pero, hare unas consideraciones previas aunque si alguien se ve olvidado por omision, ruego me lo diga y me 
disculpe. ................ 

En fin, despues de tres horas de intenso trabajo, sigo 

1º- Agradecer a todos sin excepcion en nombre de Gloria y mio el maravilloso dia que nos habeis hecho pasar 

2º-Pedie disculpas a Alvaro y todos los que no vinieron a Pedraza por no despedirnos, debido a lo impresionado que 
sali del INM, el saber o no si mi mujer llegaba o no de la visita a sus tios de Madrid, y de como le olia el culo a 
cordero no ya a Mammatus, sino a todo el personal. 

3º- Lamentarme por la imposibilidad de conoceros a todos, (el cruce de miradas era incesante y expactacular, eso si 
no a la cara sino al pecho donde teniamos las etiquetas con los nicks ) 

! y tu de quien eres! 

-Nada pues yo soy Jose Bera , te suena? 

. ah ya , pero tu sales poco en el foro 

- si,si, es cierto, pero dime donde has dejado el camello? 



Nota. no todo lo que cuento sucedio asi pero casi. 

4º- Manifestar mi asombro por el hecho de que todo saliera perfecto, dentro y fuera del INM. yo tengo algunas 
experiencias de asistir a actos deportivos en la sierra de Madrid y en el Pirineo, y siemmmmpre salen mal. 

5º- La tremenda impresion que me produjo la estancia en el INM, comenzando por el señor Rivera, que me hizo 
comprender entre otras cosas la relevancia de este foro. Fijaros que en parte la culpa de la visita es de Granizo y 
MeteoBurgos. Ademas de la que me produjo ver a mi derecha a Urbasa dando botecitos con las charlas, asi como a 
Alvaro a mi izquierda que parecia que rumiaba de gusto. 

Vaya que tarde es. En fin, despues de estas consideraciones dire que para los que no lo saben, Urbasa, Gloria y yo 
habiamos quedado a las 4.30am en Irurzun, llegamos muy puntuales, pero el muy cabrito tenia el coche en marcha, 
con su termometro exterior a punto, calefaccion a 21º(que agobio) y mirando a Vitoria. No pude resistirme. 

Gracias a las excelentes indicaciones via foro, llegamos con 40 minutos de adelanto y con cero errores(eh Gale). 

Dentro del INM, un simpatico señor que respondia ala pegata de Nimbus nos dio las primeras explicaciones, y 
comenzaron los murmullos; 

-- Y quien sera Arcimis, donde esta Rayo 

.. Estara en las "nubes", digo yo, mira ese de la mochilica que cara de cabreo lleva 

-- No hombre no, ese es rayo que esta todo cardiaco porque comieza todo esto.  

.. Ay coño, si lleva un rayo en la pegata 

Luego ya en la sala un señor en cuya pegata pone Arcimis, con luz muy tenue, consigue con una de las carcajadas 
mas contagiosas y agradables que recuerdo, que no me duerma despues de seis horas en pie. 

En fin, no me voya extender en lo que otros han contado ya. El caso es que de camino a Pedraza, Urbasa, nos 
informaba de la temperatura mas o menos cada tres rayitas discontinuas de la autopista. 

-- Mira que ya hemos bajado a 4º y si sigue asi veremos nevar 

... No se no se, la boca del tunel esta a unos 1200m yo creo que sera mas arriba. 

-- Que ya estamos a 3º y los goterones tienen forma de nieve. Si tambien caen granizos, mira que vamos a tener 
tormenta. 

... No hombre no, que vamos a tener tormenta. lo que tu estas viendo son los relampagos que salen del coche de 
Mammatus, osea, Granizo y meteoburgos a toda caña con la maquinita de fotos; no ves como brincan en el coche.... 
Me recuerdan a una vez que compre 2000 grillos, como era muy tarde no pase por la tienda y los lleve a casa. por la 
mañana, estaban todos de excursion por la cocina. 

Por fin llegamos a Pedraza, precioso pueblo donde los halla, y por lo que he oido aqui, bastante conocido. 

Que decir del menu; cojonudo, de chuparse los dedos. Que pasa? nadie probo el cuto? pues estaba muy bueno 
tambien. 

En fin que fue un dia inolvidable, hacia años que no aprovechabamos tanto un sabado, que tenemos ganas de volver 
a veros y conocer a todos y que ya os dejo porque comenze con esto anoche y no se como ira ya este topic. 

Saludos de Jose Luis y de Gloria claro 



 

Respuesta de: granizo  

Jeje, qué bueno lo del flash Jose Bera. 

Saludos a ti y a tu mujer 

granizo 

Respuesta de: tborras  

Muy buenas las fotos Gale,y encima con una explicacion de sus impresiones perfecta 

Saludos desde León 

 
tborras  

Respuesta de: Arcimis  

La kdd se está prolongando virtualmente con interesantes relatos de muchos participantes. 

Muy bueno el tuyo, José. Vaya madrugón, al igual que el de muchos otros ¿a que hora llegsteisa a Donosti?. En las 
próximas kdds hay que invitar a comer al que bata los records de distancia y madrugón. 

Un saludo a todos  

 
Arcimis  

Respuesta de: febrero 1956 

¡ Que rabia me da no haber podido ir grrrr ¡¡¡¡¡.La próxima vez voy de cabeza , vamos. Según contáis todos, ha 
tenido que ser una experiencia maravillosa.  

Por cierto, me hubiera gustado volver a ver a Pilar Sanjurjo. tengo grabado en la memoria un programa del tiempo 
de mediados de Abril de 1981 ( con 8 añitos en mi haber ) donde España estaba llena de iconos de gotas ( , ) y donde 
la precipitación era más abundante, de gotas dobles ( ,, ) todas ellas distribuidas por toda la península, y ella 
explicando con la varita. por cierto, que al día siguiente cayó la de Dios aquí en mi pueblo. 

Saludos desde La Rioja  

 
febrero 1956  



Respuesta de: Gale  

Jejeje, Jose Bera. Qué te iba a decir antes de nada ... ¿Tú eres este tío tan majo, con poco pelillo en la cabeza 
<perdona mi espontaneidad hablando>, que ibas con una chica muy maja rubia? Es que tengo tantos rostros en la 
cabeza... Discúlpame, de verdad. 

Tampoco tuvo mayor importancia lo de perdernos en Madrid mi madre y yo ¿eh? En su momento me cabreé mucho, 
pero no con Mammatus, ni mucho menos; y me cabreé porque pensaba que no iba a llegar a tiempo y no por el 
hecho de perderme ¡qué va! jejeje. Quizá yo también podía haber estado más atento y haber mirado la Guía Campsa 
la noche antes. Pero bueno... Ya te digo que después de lo bien que me lo pasé, eso no tiene ninguna importancia y, 
es más, me lo tomé a cachondeo y por eso en el topic inicial ponía bronca a Mammatus entre comillas... Me alegro 
que otros, como tú por ejemplo, tuviérais más suerte. 

Se me olvidó contaros que el viaje de vuelta a Arcos fue la leche porque nos encontramos con unos bancos de niebla 
espesísimos, por lo cual el día fue completísimo (hubo de todo). 

Cómo molaba en el INM la sala donde se encontraba el superordenador ¿eh? y sobre todo el eficaz sistema de correo 
interno, a través de la tubería de PVC ¡sí señor!. Pero la sala donde se elaboran los pronósticos ... joer macho. Yo 
iría todos los días allí, a hablar con todo el personal ... 

Al principio, nada más llegar y ver tanta y tanta gente, sobre todo en la cafetería en el descanso de las charlas, me 
estaba mareando porque no sabía a dónde mirar, a quién saludar... jajaja. Al final fue como yo decía: un gallinero... 
Hasta que nos fuimos conociendo poco a poco. Y al final aún conseguí quedarme con algunos nombres y nicks, 
¿eh?. Ojalá pudiera haberme kedado con la cara, nick y nombre de todos, absolutamente todos... Pero jodo. 

Bueno; ahora hay que mirar para la siguiente MACROKDD. Y a ver si a la siguiente también puedo asistir. Ojalá 
pudiera responderos a todos los que escribís topics en el foro. Pero es que ya resulta casi imposible y, encima, como 
ya dije en la comida, sin tarifa plana (algunos alucinaban, como Cumulonimbus, que me preguntó que cuánto 
gastaba al mes ...)... En fin. Hasta que no eche raíces en un sitio no puedo ponerme ADSL así que, a seguir gastando 
pasta que, por otro lado, en esto no me importa tanto gastarla... Qué queréis que os diga. Y la estación Davis 
Vantage Pro no tardará mucho en caer JEJEJE. 

Saludos afectuosos para todos. 

 
Gale  

Respuesta de: Jose Bera  

Buenas tardes: 

Arcimis, llegamos sobre las 11.15 o 11.30pm,debido a que el colega Urbasa es un tio flecha. Eso si, muy cansados 
de tal forma que yo habia quedado el domingo a las 7.00am y lo suspendi. No paro de llover desde Lerma hasta 
Miranda, no, hasta Pancorbo. La proxima, nos quedaremos a dormir y asi no nos perdemos cosas como lo de 
Navacerrada. 

Gale, soy yo, he hecho varios intentos, pero el pelo no vuelve, es inutil. no te lo tomes a mal, te lo decia porque daba 
la impresion de que las indicaciones no eran correctas. Quizas era que de donde tu venias era mas dificil. 

 



 

De entre muchas cosas que he olvidado, recuerdo ahora, que cuando estabamos proximos al INM, le dije a Urbasa: 
"bueno, nos tendriamos que poner algo para que sepan quienes somos como dijo alguien en el foro, no?" 

Y dice:"y una leche, yo no me pongo nada, solo faltaria." Cuando vino Nimbus con lo de la pegata, me parti de risa, 
y urbasa estaba como un pimiento de Lodosa. 

Si la invitacion que propone Arcimis se parece a lo de Pedraza, haremos un tour por el mediterraneo antes de 
aterrizar en la proxima "kedada" y asi sumar kilometros. 

Febrero, pense que al final igual vendrias, que sea la proxima, sino, yo suelo subir de vez en cuando a Albelda, vivi 
alli dos años. No se donde estas, pero lo mismo te visito. 

saludos Jose luis 

ram@meteored.com  
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